

DQ-27 – QUES4

Date : 12 janvier 2007



QUESTION/ENGAGEMENT

Certains se sont inquiétés à propos la proximité des tours d'Hydro-Québec aux installations du projet, et des conséquences que pourrait induire un accident. L'étude qui a été faite à ce sujet, autant au niveau de l'impact potentiel des lignes par rapport au terminal que vice-versa, démontre qu'il n'y aurait aucun impact. La réponse reçue du l'initiateur du projet est la suivante : chapitre 7, page 7-32 ce sont des renseignements concernant les tours, mais pas l'étude. J'apprécierais beaucoup recevoir l'étude d'Hydro-Québec demandée.

RÉPONSE

Deux études ont été réalisées par Rabaska à la demande d'Hydro-Québec afin d'évaluer les impacts possibles du projet de terminal méthanier sur les lignes de transport d'électricité et vice versa :

- « Étude de l'impact potentiel sur les lignes de transport d'électricité d'un accident survenant sur les installations terrestres du terminal méthanier »
- « Rapport préliminaire relativement à la mise à la terre des postes terminal et quai ainsi qu'un blindage électrique du massif de béton pour les conduites GNL ».

Vous trouverez ci-joint les deux études qui ont déjà été déposées auprès de la commission du BAPE.